

Plan de mejoramiento vial

En materia de infraestructura, la Municipalidad de Talca impulsa un plan de conservación y bacheo que proyecta intervenir más de 8 mil m² de calles solo en 2025, con una inversión de 300 millones de pesos, financiados íntegramente con recursos municipales.

Durante 2024, ya se intervinieron más de 8.140 metros cuadrados, por lo que se espera superar los 16 mil metros cuadrados acumulados en dos años.

Los trabajos se han realizado en sectores como población Francisco Antonio Encina, calle 29 Sur, Las Américas y arterias de alto tráfico como 1 Norte entre 10 y 11 Oriente. La maquinaria Spray Patcher permite reparaciones rápidas y de alta calidad, garantizando seguridad vial para automovilistas, peatones y ciclistas.

A esto se suma una inversión histórica superior a los 600 millones de pesos, aprobada por el Concejo Municipal, destinada principalmente a la infraestructura vial, tanto en sectores urbanos como rurales.